

Fecha: 04-02-2026

Medio: La Tercera

Supl. : La Tercera

Tipo: Noticia general

Título: **Ministra Delpiano destaca nueva fase del servicio militar: "Lo que queremos es que no sea solo un deber"**

Pág. : 24

Cm2: 112,2

VPE: \$ 1.116.193

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

78.224

253.149

 No Definida

Ministra Delpiano destaca nueva fase del servicio militar: "Lo que queremos es que no sea solo un deber"

La ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, destacó el inicio de una "nueva fase" para el servicio militar a partir de 2026, el cual considera cambios y mejoras destinadas a fortalecer la formación juvenil y contar con personal preparado para cumplir los requerimientos de nuestra defensa nacional. "Fortalecer el servicio militar es robustecer nuestra defensa, es una tarea de Estado. Por lo mismo, trabajamos junto al Ejército para implementar a contar de este 2026 una nueva fase del servicio militar", anunció. "Lo que queremos es que el servicio militar no sea solo un deber y un aspecto clave de nuestra defensa, sino que también se fortalezca como una oportunidad de desarrollo personal para nuestros jóvenes". Actualmente el servicio militar es obliga-



torio para los hombres entre 18 y 24 años de edad y voluntario para las mujeres, y entre las novedades que implementarán a partir de este 2026 estará la posibilidad de realizar un servicio militar "de verano"; la alternativa de iniciar el acuartelamiento en agosto y no sólo en abril; o el incremento del ingreso mensual de los soldados conscriptos.